



Universidad

La Junta pagará las obras del Centro del Español de la Usal

La consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Josefa García Cirac, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, sellaron ayer un protocolo de colaboración por el que el Gobierno regional asume la totalidad del coste, aún no establecido y pendiente de la formalización del proyecto, de las obras de adaptación y acondicionamiento del edificio del Banco de España para que se convierta en el Centro Internacional de Referencia del Español de la institución académica. Cirac destacó que con la firma del protocolo, la Junta de «cumple con su obligación de ayudar a mantener el prestigio de la Universidad de Salamanca en la investigación, difusión y certificación del español a nivel mundial».

